
          2 月 20 日（火）12:00 開会 

         進行：髙島会員 

 

会長の時間   鈴木幸一 会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会長の時間をいただきます。 

世の中は、スケートとか将棋とか、若い人が大活躍し

ていて、大したもんだと思っています。また、女子カー

リングは 4 勝しまして、ベスト 4 が確定したそうです。

本当に素晴らしいことだと思います。 

今日は情報の卓話ということなので、少し情報につい

てお話させていただきたいと思います。 

昨年、IFF に参加したときに、パールハーバーに見学

に行きました。パールハーバーと言うと、皆さん、飛行

機だけだと思ってらっしゃる方が多いと思うのですが、

実は特殊潜航艇と言って、小さな潜水艦でも日本は攻撃

していました。 

座礁した一艇に乗っていた人が捕虜になってしまい

ます。日本軍初の捕虜です。その時に、日本軍の軍事機

密暗号もアメリカ軍に渡ってしまい、そこから戦局が変

わってしまったと言われています。 

情報がアメリカ軍に知れて、またレーダーも開発し、

日本軍の動きが分かるようになってしまい、とうとう日

本軍は 1945 年に終戦を迎えました。いかに情報と言う

ものが大切かということが分かると思います。 

もしかすると、お金よりも情報のほうが大切な世の中

になってきたんじゃないかと思います。 

情報化社会はとても便利な反面、プライバシーなどい

ろいろな問題も起きていると思います。皆さん、責任を

持って行動いただけますようお願いいたします。 

以上、会長の時間といたします。ありがとうございま

した。 

 

 

幹事報告       川村幹事 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 本日 18 時、白山さんにて IM の反省会を行います。

現在 13名出席となっております。 

 地区大会が、5月 26、27日に行われます。バスの手

配等ありますので、よろしくお願いいたします。 

 地区ゴルフ大会が、4月 23日に太平洋クラブで行わ

れます。締め切りが今日です。 

 日立特別支援学校の卒業式が、3月 12日に行われま

す。青少年奉仕委員長か会長が出席予定です。 

 

 

 

 

出席報告     長谷川委員長 
 

 

会員数 出席 欠席 出席率 MakeUp 修正 免除 

30名 14名 16名 51.85％ 0名 51.85％ 7名 

 

 
第 2820地区 
 
 
【例 会 場】 要害クラブ TEL(0294)36-2020 
【例 会 日】 毎週火曜日 12:00～13:00 
【事 務 所】 日立市桜川町 2-25-3 桜川第 2ビル 201号室 

  TEL(0294)36-5074 FAX(0294)37-2176 
  Mail:info@hitachi-south-rc.org 

本日の例会：平成 30年 02月 27日（火） 【プログラム】卓話 / 出席・会員組織 

 
次 回 例 会：平成 30年 03月 06日（火） 【プログラム】卓話 / 国際奉仕委員会 

 

 

 

 

■会 長  鈴 木 幸 一 ■副 会 長  朝 日 正 道 
■幹 事  川 村 昌 弘  ■会報委員  大神田 正 浩 
 

例 会 報 告 



 

ニコニコ BOX       石川委員長 

 

 卓話よろしくお願いします。 

鈴木会長・川村幹事・山本忠安 

 卓話をさせて頂きます。 

宮本尚彦 

 信太 PP、宮本 PP、卓話よろしくお願いします。 

髙島章行・信太克己・石川國博・木本貴一・ 

朝日正道・佐藤信彦・長谷川太一・荒川浩信・ 

小澤 透 

 金メダル 輝きの一部が欲しい 県北に 

石川 悟 

 

本日も多くの方からニコニコ BOXへの 
ご協力 誠にありがとうございました 

 

本日計 21,000 円 累計額 881,000円 

 

 

プログラム 

 

卓話 

雑誌・広報委員会         宮本委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 雑誌につきましては、毎月初めに「ロータリーの友」

の読みどころを紹介させていただいています。 

 基本的にロータリーの 3 大義務として、「会費の支

払い」「出席」「ロータリーの友を読む」が課せられ

ています。 

 「ロータリーの友」では、左開きは、RI会長や事務

局の活動について広報されていますので、目を通し

ていただきたいと思います。 

 表開きは、日本でのロータリークラブの活動状況で

重要なことが書かれています。 

 各クラブがどういった活動をしているかというこ

とに興味をもって読んでください、という構成にな

っていると思います。 

 広報について考えてみますと、行事や活動そのもの

が前年踏襲型になっております。今社会に必要なこ

とは何なのかが把握されておりません。 

 例会だけの会合では、必要なことがつかめません。

もっとクラブフォーラムの時間を持って、皆の意見

を聞かねばなりません。 

 前に RCC についてお話したと思います。ロータリー

地域社会共同隊です。日本では十何か所か RI に承

認され、活動しています。 

 RCCとは、ロータリークラブ会員ではない人たちが、

自分たちで計画した奉仕活動やクラブとの協力を

通じて、地元に変化をもたらすものです。 

 これを目玉に活動することを、当クラブでも検討す

る必要があると思います。 

 地区大会が終わったら、来年度に向けて、今の時期

にクラブフォーラムをして、詰めていかなければな

らないと思います。 

 社会のニーズや問題について、皆に意見をいただき

たいです。 

 市や国の行政を見ていると、我々の常識とはちょっ

とかけ離れているところが多分に出てきています。 

 各人が持っている考えを 1つの形になるように、組

織を作らなければなりません。その際に必要な、基

本的な役割をロータリーが担っていけば、本当の意

味での社会奉仕になるのではないかと、常々考えて

います。 

 ありがとうございました。 

 

 

 

会長の点鐘をもって、閉会。 


